

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 20. Januar 2016

Fluglärmobergrenzen

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten und erinnert, sich mit allen in seiner Verfügung stehenden Mitteln dafür einzusetzen, dass sich die hessische Landesregierung für das Ziel eine Senkung der Lärmbegrenzung am Frankfurter Flughafen sowie bei den entsprechenden An- und Abflugschneisen einzusetzen. Eine Senkung sollte, analog den Vorschlägen aus Mainz und Mörfelden-Walldorf, um etwa 0,5 dB pro Jahr als realistisch angenommen werden.

Protokollnotiz Nr. 0015

Der Tagesordnungspunkt wird auf die nächste Sitzung verschoben.

+

+

Verteiler:

1009 z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher